

AN GRÜNEN BÄUMEN mangelt es Bieber bekanntlich nur gastronomisch - und das vielleicht auch nicht mehr lange. Bis allerdings sicher ist, ob das geschlossene gleichnamige Traditionslokal - bislang Schauplatz des jährlichen Kegelabends der Sparkasse Offenbach mit den Bieberer Ortsvereinsvorsitzenden - in eine neue Zukunft starten kann, hat sich ein noch viel grüneres Exil für das Treffen gefunden. Statt zum Kegeln luden der Sparkassenvorstandsvorsitzende Guido Braun, der Filialdirektor Hubert Graf, der Bieberer Filialleiter Bernd Ze-

linger und dessen Stellvertreter Jens Landeck diesmal zum gemütlichen Grillabend beim Kleingartenverein Lehmfeld ein. Dort leitete Heinz-Josef Lortz, Vorsitzender der Interessengemeinschaft Bieberer Ortsvereine, mit einer Begrüßungsrede in die heiße Phase über. Guido Braun dankte zu diesem Anlass auch dem ehemaligen Vereine-Vorsitzenden Fred Kolbacher für sein langjähriges Engagement. Traditionelle Geste: ein Sparkassen-Scheck über 500 Euro für die Interessengemeinschaft, überreicht von Bernd Zelinger.